

服装にかかわる教員向けアンケートについて

来年度用生徒心得の内容を吟味するにあたり、グループウェアで「服装にかかわる教員向けアンケート」を配信しました。

現行の生徒心得には、防寒着については以下の文言が載っています。

「高校生らしい、華美でないもの。セーター及びカーディガンの色は紺または黒とする。黒タイツの着用は認める。」

結果は以下の通りです。

<設問>

1. 防寒着は、華美でないものに限る必要はありますか？

2. 詰め襟型、ジャケット型制服の内側に着るものは、セーター及びカーディガンに限る必要はありますか？（例えば内側にパーカー、スウェットを着用するなど）

3. セーター、カーディガンの色は紺、黒に指定する必要はありますか？

4. タイツは黒色に限る必要はありますか？

5. 上着を着ずにセーター、カーディガンだけで学校生活を送ることは良いと思いますか？

設問1	回答数	%
ない	34	65.38462
ある	18	34.61538
合計	52	
設問2	回答数	%
ない	31	59.61538
ある	21	40.38462
合計	52	
設問3	回答数	%
ない	47	90.38462
ある	5	9.615385
合計	52	
設問4	回答数	%
ない	41	78.84615
ある	11	21.15385
合計	52	
設問5	回答数	%
良くない	24	46.15385
良い	28	53.84615
合計	52	

6. 昨年度冬季から、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、暖房をつけながら教室の換気を徹底する必要があります。防寒の観点から特例として授業中をはじめ学校内での防寒着着用が認められています。これについてはどう思われますか。また、今後どうするべきだと思いますか。

7. その他、防寒着や制服についてご意見ください。特に、現行の生徒心得において「華美でないもの」と規定されている靴下について、指導上判断に困る状況があれば、具体的にご記入ください。